

La USIL incorporará nuevas carreras a su portafolio

Educación. No descarta la posibilidad de replicar en Argentina y Bolivia, lo hecho años atrás en Paraguay y Estados Unidos.

A pesar de que desde su posición, la ley universitaria es “demasiado reglamentarista”, Raúl Diez Canseco sostiene que la Universidad San Ignacio de Loyola (USIL) tiene planificado sumar tres nuevas carreras a su portafolio.

Así, adelanta que una de ellas será la de medicina preventiva funcional con la que busca reforzar su facultad de ciencias de la salud que hoy solo forma administradores de la salud y profesionales en nutrición y dietética.

En esa misma línea, la USIL también alista los expedientes para incorporar la carrera de enfermeras del hogar. Según Diez Canseco, la idea es replicar lo hecho por Filipinas, que hoy es el principal exportador de este tipo de profesionales. “La esperanza de vida en el mundo y en el Perú aumentó y todos vamos a necesitar un perfil de enfermera diferente, alguien que nos atienda en el hogar”, dice.

Y, como tercera apuesta, la entidad educativa pondrá especial atención en la formación de profesionales de la seguridad. Según el ex funcionario, la eliminación del sistema

policial 24 x 24 ha dejado un serio vacío en las empresas; sin contar que la seguridad se ha convertido en una necesidad ciudadana que hoy reclama ser atendida con urgencia.

“Vamos a crear una carrera de seguridad con tres diferentes niveles, una carrera técnica de un año, una profesional de tres años y una licenciatura de cinco años”, explica.

MIRADA EXTERNA

Con relación a la internacionalización de la corporación, Raúl Diez Canseco refiere que después de su incursión en Estados Unidos y Paraguay, con resultados bastante auspiciosos, existe la posibilidad de replicar en Argentina y Bolivia lo hecho en esos países y siguen explorando oportunidades de investigación en la India.

“Hay un proyecto que estamos acariciando en Córdoba (Argentina), y en Bolivia también hay algunas posibilidades en Cochabamba y Santa Cruz, pero primero queremos atender al país”, anota.

34

carreras profesionales constituyen la oferta

educativa de la USIL a través de sus ocho facultades de pregrado. A ello se suman sus programas de doble grado en español e inglés.



Su sede de Pachacámac atenderá en agosto a 1.500 alumnos.